

- Es gilt das gesprochene Wort -

Rede

Bürgermeister Bernhard Marewski

Badminton . Westdeutsche Meisterschaften U22 - 2015

Samstag, 14. März 2015, 09:00 Uhr

SpH Gesamtschule Schlebusch

Veranstalter: Badminton-Landesverband NRW e.V.

Ausrichter: SV Bergfried Leverkusen Badmintonabteilung

Sehr geehrter Herr Miles Eggers als Turnierleiter des Landesverbandes,
sehr geehrter Herr Dieter Fiebrandt, Abteilungsleiter für die Erwachsenen im SV
Bergfried,
sehr geehrte Frau Nadine Burkandt, Sportwartin der Badminton-Abteilung,

liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer der U22-Meisterschaften

Was zeichnet eine Badmintonspielerin, einen Badmintonspieler aus?

Martin Knupp vom Landesverband NRW und Autor vieler Badminton-Lehrbücher
sagte dazu:

*„Ein Badmintonspieler sollte verfügen über die Ausdauer eines Marathonläufers, die
Schnelligkeit eines Sprinters, die Sprungkraft eines Hochspringers, die Armkraft
eines Speerwerfers, die Schlagstärke eines Schmiedes, die Gewandtheit einer
Artistin, die Reaktionsfähigkeit eines Fechters, die Konzentrationsfähigkeit eines
Schachspielers, die Menschenkenntnis eines Staubsaugervertreters, die psychische
Härte eines Arktisforschers, die Nervenstärke eines Sprengmeisters, [...] die
Besessenheit eines Bergsteigers sowie über die Intuition und Phantasie eines
Künstlers.*

*Weil diese Eigenschaften so selten in einer Person versammelt sind, gibt es so wenig
gute Badmintonspieler.“*

Da kann man nur sagen: Respekt.

Mag ein solcher Anspruch nahezu unerreichbar erscheinen, so kann er doch als
Herausforderung verstanden werden.

Sie stellen sich an diesem Wochenende dieser Herausforderung und werden besten
Einsatz zeigen.

Mit über 150 Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus 45 Städten Nordrhein-
Westfalens treffen Sie sich zum sportlichen Wettstreit in 5 verschiedenen Disziplinen.

Herzlich willkommen bei uns in Leverkusen!

Die Westdeutschen Meisterschaften U22 finden heute zum 4. Mal in unserer Stadt Leverkusen statt. Über eine solche Treue möchte ich mich beim Veranstalter, dem Badminton-Landesverband NRW e.V., herzlich bedanken - und vor allem beim rührigen SV Bergfried.

Und natürlich gebührt ganz besonderer Dank den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, ohne die eine solche Veranstaltung nicht zu stemmen ist.

Der SV Bergfried ist einer von 16 Vereinen in Leverkusen, die Badminton in Leverkusen anbieten – und das auf hohem Niveau.

Dahinter steckt eine gehörige Portion persönlichen Engagements - und Leidenschaft.

Seit einigen Jahren betreibt der SV Bergfried eine systematische Nachwuchsförderung, das sog. „Talentnest“.

So findet in der kommenden Woche wieder das Sichtungstraining für Erstklässler statt. Die Trainer des SV Bergfried gehen gezielt in die Grundschulen und suchen im Sportunterricht Talente, die dann zum Probetraining eingeladen werden. So wird eine fundierte Nachwuchsförderung aufgebaut.

Über die reine Vereinsarbeit hinaus auch überörtlich bekannt ist der SV Bergfried für die Ausrichtung der offenen Leverkusener Stadtmeisterschaften für Kinder und Jugendliche – hier gibt es stets Meldungen aus ganz NRW. Im vergangenen Jahr waren 271 Talente aus 49 Vereinen am Start.

Zum Spiel gehört letztlich immer auch der Wettbewerb, das Sich-messen bei Turnieren im Verein, bei Stadt-, Kreis- und Bezirksmeisterschaften bis hin zu internationalen und Welt-Meisterschaften. Badminton ist seit 1992 / Barcelona mit im olympischen Programm.

Früh übt sich, wer eine Meisterin / ein Meister werden will.

Zeigen Sie es Ihren Sportkollegen vom Tennis oder Eishockey.

Nach dem Guinness-Buch der Rekorde hält die Sportart Badminton den Weltrekord für die schnellste Ballbeschleunigung.

Ein Aufschlag von 493 km/h (!) konnte nachgewiesen werden – im Vergleich zu 263 km/h bei Tennis und „schlappen“ 190 km/h bei einem Eishockey-Puck.

Ich wünsche Ihnen nun spannende Meisterschaften und beste persönliche Erfolge.

Bernhard Marewski